

第 61 回天使祭で東区の皆さまとの交流を通して

天使大学 看護学科 2 年 葦の会 天満谷千咲

私たちは、第 61 回天使祭において、今年も東区保健センター・東区健康づくり連絡協議会の皆さまのご協力のもと、「健康チェック」・「東区ツアーア」を企画・実施させていただきました。ご多忙中にもかかわらず、打ち合わせの時間を作っていただき、今年も無事に実施することができました。

例年、大人気の健康チェックは、なんと 374 人にご来場いただき、大盛況でした。今年の健康チェックは、例年と測定内容をいくつか変更し、「血圧測定」・「体脂肪測定」・「アルコールパッチテスト」の他に、「骨密度測定」「貧血検査」を実施したにも関わらず、混乱を起こすことなくスムーズに実施することができたのは、東区の皆さまの多大なご協力があったからであり、大変感謝しております。

また、東区ツアーアには、今年も地域の方々にご参加いただきました。

東区の方々には、普段から天使大学を支えて頂いているにも関わらず、なかなか地域の皆様は天使大学に入ることはできません。

この天使祭を通して、天使大学を地域の皆さまに楽しんでいただくことで、日頃の感謝を伝えていきたいと考え、今年も東区ツアーアを実施いたしました。

ご参加いただいた皆さまは、健康チェックを始め、セラピードッグとの触れ合いや、学生が出店している模擬店、専門的な本が並ぶ図書館をご覧になり、大変楽しんでいかれた様子でした。

皆さまの楽しげな表情を拝見することができ、大変嬉しく思っております。

東区のマスコットキャラクターである「タッピー」さんにも来ていただきました。子どもたちは、嬉しそうにタッピーと触れ合い、大学内は子ども達の笑顔で溢れました。

これらの、天使祭での地域の方々との触れ合いや、東区の方々のご協力を通じて、天使大学は東区の皆さまと密接につながっているのだということを実感いたしました。天使大学の中で最も大きな行事である天使祭を、今年も無事に終えることができたのは、東区の皆さまの厚いご協力があったからです。

特に、健康チェックを通して、天使大学での私たちの学びを一般の方々に知っていたり、そして共有できたことは、私たち学生にとっても普段の学生生活では経験することのできない、大変大きな学びとなりました。

この場をお借りして、ご協力、ご参加いただきました東区役所の皆さま、そして東区の地域の皆さまに心より感謝申しあげます。

今後ともご協力いただく機会があるかと思いますが、どうか宜しくお願ひいたします。お忙しい中、沢山のお時間とご協力をいただき、誠にありがとうございました。